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1 上関町の教育方針について問う 清 水 敏 保 

2 町長選挙について  岩 木 和 美 

3 農業振興のために 山 根 善 夫 

4 ふるさと納税の今後の方針は 山 戸  孝 

5 地域おこし協力隊について 〃 

５件   ４人 

 

 

 



－ 1 － 

 

 

定例会一般質問通告書 

令和元年第２回上関町議会定例会（６月） 

 

◆質問者１  清 水 敏 保 

質問事項 質問要旨 

上関町の教育方針について

問う 

 

 

 

 

 

① 山口県では「地域教育力日本一」の実現に向け

た取り組みを進めているが、その見解と今後の

上関町の取り組みについて。 

② 本町の学校教育目標「郷土愛と生きる力を育む

教育の推進」に取り組んでいくのであれば、地

域に学校が必要不可欠と考えるが、如何か。 

③ 祝島小学校の再開校に向けて準備が進んでいる

と思われるが、いつ再開校する予定なのか。 

④ 祝島には２年後に入学予定の未就学児が３名い

るが、それまでに校舎は建設できるのか。 

 

◆質問者２  岩 木 和 美  

質問事項 質問要旨 

町長選挙について 町長選挙の日程が９月３日告示、９月８日投開票と

決定された。そこで、町長選挙に対する町長ご自身

の進退についてのお考えをお尋ねしたい。 

 

◆質問者３  山 根 善 夫 

質問事項 質問要旨 

  農業振興のために  昨年の豪雨により、祝島でも農道の崩落などの被害

があったが、今年５月に修復された。しかし、路肩

の傾きやひび割れなどの場所も多く、今後災害が起

きないかと危惧しているところである。災害を未然

に防ぐためにも農道の点検、調査を行い整備できな

いものか。 

 また、近年、イノシシによる被害が拡大されている。 

被害調査も含め、新たな対策も必要になってきている

と思うが、如何なものか。 

 本町の農業振興のために、農道整備や獣被害対策を

どのように考え、対応していくのかお伺いしたい。 
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◆質問者４  山 戸  孝 

質問事項 質問要旨 

 ふるさと納税の今後の 

方針は 

 

 

 

① 昨年度のふるさと納税の結果をどのように分析

し、返礼品や PRにおいて今年度はどのような対

応・展開をしていくのか。 

② 寄附の使途についてより具体的な内容を寄付者

に提示し、またその実績や結果、寄附財源による

サービスの利用者の感想などを詳細に伝えるこ

とは考えていないか。 

③ 例えば、ふるさと納税のためのプロジェクトチー

ムを組む、返礼品の提供元としてだけではなく運

営そのものにも民間に関わってもらう、そういっ

た方向性は考えていないか。 

④ 次期総合計画や総合戦略の中で、ふるさと納税は

どのような位置づけになるか。 

 

 地域おこし協力隊について 今年度は新たに地域おこし協力隊を募集する予定と

聞いているが、隊員の活動方針についてどのように

考えているか。また、各地の協力隊の方々から、現

地で隊員が複数いるほうがやりやすい、各地の協力

隊員の横のつながりや情報交換が重要という意見も

聞くが、その点について、どのようにケアしてきた

か、また今後していくのかお訊ねしたい。 

 


